

# キラッ あいなんスポーツ



2/12

## 福原丈一朗くんが白鵬杯世界少年相撲大会で優勝！

東京都の両国国技館で第8回白鵬杯世界少年大会が開催され、個人小学校5年生の部で愛南町から出場した福原丈一朗くん（平城小）が見事、優勝し、わんぱく相撲全国大会連覇に続く快挙を達成しました。

この大会は、小学生が参加する唯一の国際大会。アメリカやモンゴルなど八つの国・地域から約1300人、146チームが出場して優勝を競いました。

大会の殊勲賞も獲得した福原くん。「振られても、しっかり耐えてすぐに攻めることができたのがよかった」と大会を振り返り、「次の目標は、わんぱく相撲3連覇。夏に向けて稽古をがんばりたい」と意気込みました。

町内からは宇野伊央里くん（城辺小6年）も出場し、個人ベスト8に入りました。



1/8

毛利航太くん（左）と山口朔空くん

## インドアソフトテニス大会で第3位に

徳島県アミノバリューホール（鳴門県民体育館）で行われた第7回四国小学生インドアソフトテニス選手権大会で、愛南町から出場した篠山ジュニアソフトテニスクラブの毛利航太くん（篠山小5年）山口朔空くん（僧都小5年）ペアが男子の部で第3位の好成績を収めました。



2/18

## ミズノケンコーカップ四国大会で優勝

今治市営スポーツパークテニスコートで行われた第15回ミズノケンコーカップ四国小学生学年別ソフトテニス大会で、篠山ジュニアソフトテニスクラブの尾崎健人くん（篠山小3年）が見事、優勝を果たしました。



左から吉田<sup>きよた</sup>さん野田<sup>のりたけ</sup>良祐さんと姉妹都市スポーツ交流事業で千葉県館山市から参加した2選手。

3/4

### 篠山 ABC マラソンに 野田さん、吉田さんが出場

愛南町が姉妹都市提携をしている兵庫県篠山市で開催された「第38回篠山ABCマラソン大会」に愛南町から野田良祐さんと吉田聡さんが出場しました。

これは、姉妹都市スポーツ交流事業の一環として互いの市町が選手を派遣しているもので、今年で2回目。昨年6月の愛南町いやしの郷トライアスロン大会には、篠山市からも2人の選手が参加しています。

3月7日には、二人が町長室を訪れて大会の報告を行いました。野田さんは「目標としていたタイムには届かなかったが、篠山市の皆さんと交流できて楽しい一日になった。また来年も挑戦したい」と報告。清水雅文町長は「気温が高く、マラソンには厳しい状況だったと思うが、最後までよく頑張っていた。ゆっくり休んでください」と労いました。



優勝 魚神山 B

3/14

### クロッケーで親睦

南レク第5号御荘公園多目的広場で第39回愛南町クロッケー親睦交流大会が行われ、町内18チームが参加して汗を流しました。

【大会結果】

優勝 魚神山 B 準優勝 一本松 A  
第3位 久家 A、中川 A



3/3

### グラウンドゴルフで交流

御荘夢創造館で、グラウンドゴルフ大会を開催しました。

これは、地域の方との交流を深めることを目的に開催した大会で、今年度も「御荘グラウンドゴルフクラブ」の皆さんに参加いただき、町内の小学生19名とクラブ員のペアで8コース、2ラウンドのプレーを行いました。

初めて参加した児童やルールをあまり知らない児童にも、クラブ員の方が優しく丁寧に教えてくださり、「ナイスショット！」等の掛け声が飛び交う、とても和やかで楽しい交流大会となりました。



3/3

### 初めての武道に挑戦！ 体験イベント開催

県内での武道の普及や底辺拡大を目的として、主に小学生低学年や保育園・幼稚園児を対象とした「武道体験フェスタ in 南予」（公益財団法人愛媛県スポーツ振興事業団ほか主催）が一本松体育館で開催され、指導者・体験者ら合わせておよそ300名が参加しました。

9団体10種目の武道が体験種目として用意され、指導者の指導のもとで参加者は各種目に挑戦し、笑顔を見せていました。合気道に初めて挑戦したという清水遥さん（一本松小5年）は、「防御をするのが楽しかった。またやってみたい」と感想を述べました。